

**Land OÖ fördert Energiespar-Investitionen bei Gemeinden und Unternehmen,
die sich durch Energiekosteneinsparungen refinanzieren**

Wirtschafts- und Energie-Landesrat Markus Achleitner: „Energie-Contracting-Projekte leisten wichtigen Beitrag zur Energieeffizienz – Oö. Landesregierung beschließt Förderung von drei Projekten“

Energiespar-Investitionen, die sich ganz oder teilweise durch die Energiekosteneinsparung refinanzieren, werden durch das innovative Finanzierungs- und Betreibermodell "Contracting" ermöglicht. „Das Land Oberösterreich unterstützt und fördert Contracting-Projekte sowohl bei Unternehmen als auch bei Gemeinden“, erklärt Wirtschafts- und Energie-Landesrat Markus Achleitner. „In der gestrigen Sitzung der Oö. Landesregierung wurde die Förderung von jetzt zwei Projekten in Gemeinden sowie eines in einem Unternehmen beschlossen“, so LR Achleitner.

Konkret werden in der Gemeinde Langenstein 262 alte und ineffiziente Leuchten der Straßenbeleuchtung durch energiesparende Technologie ersetzt und dafür 260.000 Euro investiert. Dadurch werden in Zukunft jährlich 38.000 Kilowattstunden an Strom und ca. 16 Tonnen an Treibhausgas-Emissionen eingespart. Ein spezialisiertes Unternehmen, ein sogenannter „Contractor“, garantiert jährliche Energie- und Wartungs-Kosteneinsparungen, mit der die Investition zu einem großen Teil refinanziert wird.

Ein weiteres Einsparprojekt, das als Contracting-Projekt ebenfalls vom Land OÖ gefördert wird, gibt es in der Stadtgemeinde Eferding: 146 ineffiziente Lichtpunkte der Straßenbeleuchtung werden mittels energieeffizienter Technologie erneuert, 190.000 Euro investiert, 30.000 Kilowattstunden und 11 Tonnen Treibhausgas-Emissionen jährlich dadurch eingespart. Mit den garantierten Kosteneinsparungen wird die Investition teilweise refinanziert.

Energieeinspar-Contracting gibt es auch für Unternehmen in Oberösterreich: Bei der Dr. Franz Feuerstein GmbH, einem Spezialisten für Verpackungslösungen in Traun, wird vom Contractor die Hallenbeleuchtung energieeffizienter gemacht. Dazu werden ca. 160 alte Leuchten mit neuester Energiespartechnologie ersetzt und 400.000 Kilowattstunden und 112 Tonnen Treibhausgase jährlich dadurch eingespart. Investiert werden ca. 190.000 Euro, der Contractor garantiert eine jährliche Kosteneinsparung, die zur Finanzierung verwendet wird.

Energie-Contracting als innovative Finanzierungsform

Beim Finanzierungs- und Betreibermodell "Contracting" plant, errichtet und finanziert ein spezialisiertes Unternehmen, ein sogenannter „Contractor“, Energieinvestitionen in einem Unternehmen oder einer Gemeinde. Refinanziert werden diese Investitionen durch die damit erzielten Energie- und Wartungskosteneinsparungen. „Derartige Projekte leisten einen wichtigen Beitrag zur Energieeffizienz und unterstützen auch Investitionen in neue Technologien. Daher wird Energie-Contracting bei Gemeinden und Unternehmen auch durch ein Förderprogramm des Landes unterstützt“, unterstreicht Wirtschafts- und Energie-Landesrat Achleitner.

Information und Beratung zum Energie-Contracting-Programm gibt es beim OÖ Energiesparverband www.energiesparverband.at

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc

(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at